
 

 

 

 
 

 
 

 

Alle Kandidaten dürfen zur Landtagswahl antreten. 

Am 9. Januar hat sich der Kreiswahlausschuss getroffen. 

Die Sitzung war öffentlich. 

Der Kreiswahlausschuss hat über die Wahlvorschläge entschieden. 

Alle Wahlvorschläge sind erlaubt. 

Es gibt 8 Kandidaten und Kandidatinnen im Wahl-Kreis 63 Balingen. 

Sie können bei der Land-Tags-Wahl gewählt werden. 

Die Land-Tags-Wahl ist am 8. März 2026. 

Petra Hahn ist die Kreis-Wahl-Leiterin. 

Sie hat die Sitzung geleitet. 

Alle haben das gleiche entschieden. 

Die Kreis-Wahl-Leiterin und 7 Beisitzer und Beisitzerinnen sind in dem Ausschuss. 

Es gibt: 

• 2 Beisitzer oder Beisitzerinnen von der CDU 

• 2 Beisitzer oder Beisitzerinnen von den GRÜNEN 

• einen Beisitzer oder eine Beisitzerin von der AfD 

• einen Beisitzer oder eine Beisitzerin von der SPD 

• einen Beisitzer oder eine Beisitzerin von der FDP. 

Die Kreiswahlvorschläge wurden geprüft. 

Dabei wurde zum Beispiel geprüft: 

Sind alle Unterlagen da? 

Sind die Infos richtig? 

Bei manchen Parteien wurden auch die Unterstützungsunterschriften geprüft. 

Die Parteien mussten die Unterschriften zeigen. 

Nur dann durften sie bei der Wahl mitmachen. 

Diese Parteien sind: 

• Bündnis Deutschland 

• Volt 

• Die Linke. 
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Der Kreis-Wahl-Ausschuss hat für die Land-Tags-Wahl Kandidaten und 

Kandidatinnen erlaubt. 

Der Kreis-Wahl-Ausschuss ist eine Gruppe von Menschen. 

Die Menschen kümmern sich um die Wahl in einem Wahl-Kreis. 

Der Wahl-Kreis ist hier: 63 Balingen. 

a) BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Die kurze Form ist: GRÜNE. 

Bewerber: 

MauriceRößler ist Lok-Führer. 

Er kommt aus Burladingen. 

geboren 1995 in Siegburg 

Es gibt keine Ersatz-Person. 

b) Christlich Demokratische Union Deutschlands 

Die kurze Form ist: 

CDU 

Bewerberin: 

Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut 

• Wirtschafts-Ministerin 

• Land-Tags-Abgeordnete 

aus Balingen. 

Sie wurde 1972 in Balingen geboren. 

Ersatz-Bewerber: 

Frank Schroft, Bürgermeister, Meßstetten 

geboren 1986 in Tübingen 

c) Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

Die kurze Form ist: SPD. 
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Bewerberin: 

Katja Weiger-Schick 

Katja Weiger-Schick ist Redakteurin und Journalistin. 

Sie kommt aus Nusplingen. 

Sie wurde 1974 in Ebingen geboren. 

Ersatz-Bewerber: 

Dominik Ochs 

Fach-Mann für Veranstaltungstechnik 

Balingen 

geboren 1994 in Kirchheim unter Teck 

d) Freie Demokratische Partei 

Die kurze Form ist: FDP. 

Bewerber: 

Albrecht Raible, wissenschaftlicher Referent, Hechingen 

geboren 1985 in Tübingen 

Ersatz-Bewerber: 

Georg Freiherr Cotta von Cottendorf. 

Er ist Land-Wirt und Förster. 

Er kommt aus Dotternhausen. 

Er wurde 1972 in Balingen geboren. 

e) Alternative für Deutschland 

Die kurze Form ist: 

AfD. 

Bewerber: 

Hans-Peter Hörner 

Hans-Peter Hörner ist Landtagsabgeordneter. 
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Und er war Ober-Studien-Rat. 

Jetzt ist er im Ruhe-Stand. 

geboren 1951 in Singen 

Ersatz-Bewerber: 

Friedemann Meyer ist Politik-Berater. 

Er kommt aus Balingen. 

Er wurde 1965 in Pforzheim geboren. 

f) Die Linke 

Bewerberin: 

Elena Krein 

Schülerin 

Hechingen 

geboren 2007 in Villingen-Schwenningen 

Es gibt keine Ersatz-Person. 

g) Volt Deutschland 

Die kurze Form ist: 

Volt 

Bewerberin: 

Anne Weiß, Lehrerin, Reutlingen 

geboren 1998 in Karlsruhe 

Es gibt keine Ersatz-Person. 

h) BÜNDNIS DEUTSCHLAND 

Bewerber: 
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Stefan Buck hat viel Geld. 

Er arbeitet nicht mehr. 

Er wohnt in Balingen. 

geboren 1975 in Tübingen 

Es gibt keine Ersatz-Person. 

Es gibt eine Liste mit Vorschlägen für die Wahl. 

Auf der Liste stehen auch die Namen von den Kandidaten und Kandidatinnen. 

Die Liste ist für den Wahl-Kreis 63 Balingen. 

Die Liste finden Sie auf der Internet-Seite vom Zollernalbkreis: 

www.zollernalbkreis.de 

Und Sie finden die Liste auf der Internet-Seite vom Landkreis Tübingen: 

www.kreis-tuebingen.de 

 

Es gibt auch Infos zu den Wahlvorschlägen und Kandidaten und Kandidatinnen von 

dem Wahl-Kreis 61 Hechingen-Münsingen. 

Die Infos sind auf der Internet-Seite vom Landrats-Amt Reutlingen: 

www.kreis-reutlingen.de 

http://www.zollernalbkreis.de/
https://www.kreis-tuebingen.de/
http://www.kreis-reutlingen.de/

